

# サンライズ

6 月 号  
富士市立大淵中学校  
令和 5 年 6 月 吉日

健康教室・林間学校・修学旅行が行われ、無事に終わることができました。天候に活動内容が左右される等ありましたが、準備から送り迎えなどにおいては、ご協力をいただき、ありがとうございました。生徒たちのあいさつや待つときの態度、聴く姿勢、友達への思いやりなど、日頃から学校で実践してきたことが今回の行事で十分に表れ、自然の家の所員さん・キャンプ場の管理人さん・添乗員さんなど、関係したみなさんから、大淵中生の行動について褒めていただきました。これからの大淵中がさらに高まっていく予感を覚えました。

## 1 年健康教室

1年生は、5月11日（木）より2日間、丸火少年自然の家に出かけてきました。1日目は、班別オリエンテーリングを行い、夜は体育館で学級対抗レクリエーションにみんなで燃えました。2日目は、カレー作りに挑戦し、各班ともにとってもおいしいカレーを作ることができました。班や学級・学年が団結して、とても充実した2日間とすることができました。



## 2 年林間学校

2年生は、5月14日（日）より2日間、林間学校で西湖湖畔キャンプ場に行ってきました。初日はみんなで河口湖（一湖台）までハイキングを行い、キャンプ場に戻った後にはほうとうを作っておいしく食べました。夜は各学級のスタンプ発表大会を行い、どの学級も、学級の団結力や特色がよく表れた出し物を披露することができました。2日目は、牧場で酪農体験を行ったり、養鱒場でマス釣りに挑戦したりして、みんなで楽しく過ごしました。この2日間で、学級や学年の団結力を一層高めることができ、とても充実した2日間となりました。



## 3 年修学旅行

3年生は、5月10日（水）より修学旅行で京都・奈良方面に行ってきました。

1日目は、学年全体で平等院を經由しながら奈良方面に行き、薬師寺や東大寺を見学しました。2日目は、学級別で京都市内の寺社を見学し、夕方には妙心寺に集まってみんなで座禅体験に挑戦しました。3日目は、班別で京都市内を見学し、お土産もしっかりと買い込んで帰路につきました。

3日間を通して、日本のよき伝統や歴史にふれることができ、とても充実した修学旅行とすることができました。3日間で培った団結力や絆を大切にし、今後も大淵中のリーダーとして頑張ってもらいたいと思います。



## 授業参観と部活動懇談（参観）

6月6日（火）に授業参観と部活動懇談（参観）を行います。当日は、6時間目の授業を公開しますので、ご都合の良いときに来校していただき、お子様の学習に励む姿を見守っていただけるとありがたいと思います。また、その後には部活動を参観していただき、お子様の頑張る姿を応援していただけるとありがたいと思います。（\*部によっては、懇談を行うかもしれません。）

## 新土美里先生（カウンセラー）のカウンセリング

令和5年度の大淵中学校の生徒の皆さんのメンタルヘルスケアを行ってくれるスクールカウンセラーは新土実里織先生です。悩みや不安を聞いてほしい生徒や保護者の皆さまがいましたら、ぜひ、新土先生に相談してみたいかたがでしょうか。詳しいことを知りたい方は、各クラス担任に申し出ていただくとよいと思います。

\* 6月の新土先生の来校日 6日（火）、13日（火）、20日（火）

## 6月の行事予定

1	木	6月テスト	17	土	
2	金		18	日	
3	土		19	月	
4	日		20	火	PTA理事会 カウンセラー来校
5	月		21	水	読み聞かせ（1年）
6	火	授業参観・部活動懇談・カウンセラー来校	22	木	完全下校16：00
7	水	読み聞かせ（3年）	23	金	完全下校16：00
8	木	招待コンサート（2年）2年生はお弁当	24	土	中体連市内大会
9	金		25	日	中体連市内大会
10	土		26	月	歌舞伎鑑賞（1年）（1年はお弁当）
11	日	PTA古紙回収	27	火	完全下校16：00
12	月		28	水	
13	火	カウンセラー来校	29	木	完全下校16：00
14	水	読み聞かせ（2年）	30	金	完全下校16：00
15	木				
16	金	部活動壮行会			

（\*月行事予定の詳細については、ホームページの「お知らせ」からダウンロードができます。）

### 6月の一押し給食メニュー

調理員さんたちの今月の一押し給食メニューは、6月23日（金）の「**黒はんぺんフライ**」です。はんぺんといえば「黒はんぺん」！静岡県民のソウルフードを、給食室でパン粉をつけて680枚フライにします。カリカリのフライの食感と魚本来の味と風味を楽しんでくださいね！



イカの若葉揚げ